

Encargado el proyecto técnico para ubicar la biblioteca de Bergara en Arrizuriaga

El Consistorio bergarés ha encargado a la empresa HF Arquitectos S.L la redacción del proyecto técnico para ubicar la biblioteca municipal en el palacio Arrizuriaga, antigua sede de la comisaría de la Ertzaintza en la localidad bergaresa.

La redacción del documento deberá realizarse en un plazo máximo de cuatro meses, y supondrá al Ayuntamiento de la villa un desembolso de 154.646 euros.

El traslado de la biblioteca municipal de Bergara atiende principalmente a necesidades de espacio, dado que su actual ubicación, en la primera planta del palacio Errotalde, se ha quedado obsoleta y presenta unas reducidas dimensiones para su uso y disfrute.

La futura ubicación de este servicio municipal se viene planeando en la villa bergaresa desde que la Ertzaintza abandonó las instalaciones de Arrizuriaga, para trasladarse hasta la nueva comisaría en Ibargarai, en el año 2000.

Traslado

Sin embargo, hasta ahora no se había dado un paso en firme para llevar a cabo el traslado.

Las reducidas instalaciones de la actual biblioteca llevaron a plantear una ampliación de espacio, en las salas de exposición de la planta baja de Errotalde, tras la inauguración del nuevo salón de exposiciones Aroztegi.

Sin embargo, de momento, las salas de Errotalde, siguen cumpliendo su función para acoger pequeñas exposiciones temporales.

La transformación del palacio Arrizuriaga en sede de la futura biblioteca municipal de la villa exigirá profundas reformas en el interior del edificio así como la adecuación y modernización de espacios dedicados a la lectura y al estudio.

En definitiva, se trata de la habilitación de unas nuevas instalaciones adecuadas a las necesidades de los usuarios de la biblioteca.

En la actualidad el palacio está ocupado, en parte, por Jardun Elkartea, para desarrollar sus actividades de ocio y tiempo libre.

En este recinto, se ha instalado también la oficina de los dos educadores de calle, que trabajan en la villa.